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新潟県立村上中等教育学校長 吉井 裕也

11月20日（水）の６限、恒例のチューター講座を実施しました。２年生は、各教科の学習方法や生活の仕方

等について、予め質問をまとめておきます。担任を通じて、それらの質問事項を受け取った４年生は、この日ま

でに答えを準備します。２年生と４年生とがグループごとにまとまって着席。１対１のペアを作るか、グループ

全体の話し合いにするかは各グループに任せられます。以下に、チューター講座終了後の２年生の感想をいくつ

か紹介します。

チューター講座を経験して（２年生の感想） ・高校生に質問できるという貴重な時間があって、とても良かった。来

年もその次も続けていってほしいです。・すごく分かりやすく教えてもらえて、嬉しかった。勉強の仕方を聞いたら、

ノートの実物を見せてもらったので、分かりやすかったです。・先輩達が楽しい雰囲気を作ってくれたので、たくさん

質問することができた。・自主学習の際のノートの取り方など、どのように勉強すればいいのかが分かって良かった。・

自分なりにもっとできるようにしていきたいと思う。・後期生の生活や授業の様子について、よく知ることができまし

「どの教科について質問したか？」（グラフの数字は人数を示す：複数回答）
た。後期生になって困らないように、今しっ

かり勉強したいです。・自分の中で疑問に

思っていたことが解決したので良かった。

・経験のある４年生のお薦めする勉強方法

などが分かったので、実際にやってみよう

と思います。時間を２時間くらい取ってほ

しいと思いました。・とても親身になって

答えてくださり、嬉しかったです。今まで

分からなかった時間の上手な使い方や勉強

方法など、一つ一つの質問にしっかり答え

ていただき、とてもためになる時間でした。

・後期で経験する活動や学習の進め方など、

いろいろなことを教えてもらい、たいへん

満足でした。・今日聞いたことを、今後の

学習につないでいけるように頑張りたい。

・本当に役に立った。楽しかった。・もう

少しでいいので、時間を長くしてほしい。


